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Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado,  MAURO  MENDES  FERREIRA,  com
cópia  ao  Senhor  Secretário  de  Estado  de
Infraestrutura  e  Logística  -  SINFRA,  a
necessidade de aquisição de um caminhão de
lixo  com  carroceria  e  basculante  para  o
município  de  Marcelândia.

 

 

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer à Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Senhor
Governador do Estado, MAURO MENDES, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e
Logística - SINFRA, a necessidade de aquisição de um caminhão de lixo com carroceria e basculante para o
município de Marcelândia.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa que tem por finalidade atender à solicitação do Vereador Valmir Rezende,
cujo obtivo é a necessidade de aquisição de um caminhão de lixo com carroceria e basculante para o
município de Marcelândia.

O município em questão, conta atualmente com aproximadamente 12.000 (doze mil) habitantes, e para a
coleta do domiciliar, a prefeitura possui apenas um caminhão apropriado para recolher todo o lixo produzido
pela população.

É sabido, que a coleta de lixo domiciliar dever ser recolhida todos os dias, para não proporcionar a
proliferação de insetos e roedores, que transmitem doença.

No entanto, somente com um caminhão coletor de lixo é impossível atender a demanda, haja vista ser maior
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que a capacidade de atendimento. Devido à demora no recolhimento e consequentemente, o acumulo de lixo,
vem causando grandes transtornos aos moradores.

Por estas razões, justificamos a presente indicação tendo em vista que, com a devida disponibilização
melhorará as condições de vida e trabalho dos munícipes, fazendo com que os moradores do local se
beneficiem.

Pelo exposto solicito aos nobres pares a aprovação desta indicação, haja vista, a importância deste para
toda a população daquela região.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 29 de Janeiro de 2021

 

Silvio Fávero
Deputado Estadual
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